

# KABAR TERBARU

## Babinsa Pulosari Ajak Pemuda Menjadi Motivator Dalam Pemilu 2024 Yang Aman dan Damai

Muhammad Makruf - [DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID](http://DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 4, 2024 - 09:13



*Babinsa Desa Pulosari Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Serda Nunung Purwanto melaksanakan komsos dengan salah seorang tokoh pemuda Teguh (37) di salah satu warung di RT 03 RW 02 Dukuh Krajan, Desa Pulosari, Kecamatan Karangtengah*

DEMAK – Babinsa Desa Pulosari Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Serda Nunung Purwanto melaksanakan komsos dengan salah seorang tokoh

pemuda Teguh (37) di salah satu warung di RT 03 RW 02 Dukuh Krajan, Desa Pulosari, Kecamatan Karangtengah, Kamis (04/01/23).

Dalam komsos kali ini, Babinsa menyampaikan agar di tengah suhu politik menjelang Pemilu yang terbilang cukup panas, dengan banyak perbedaan pilihan baik dalam pemilihan calon legislatif maupun presiden dan wakil presiden, warga terutama tokoh pemuda dapat menjadi motivator dalam menjaga kondusifitas wilayah.

“Saya ajak agar semua komponen masyarakat terutama para pemuda desa dapat membantu dalam menciptakan kondisi situasi aman dan damai di tengah masyarakat menjelang Pemilu 2024,” katanya.

Ia juga mengingatkan agar seluruh komponen masyarakat di Desa Pulosari tetap bersatu dan guyup rukun, tidak mudah diprovokasi oleh banyaknya berita hoax tentang Pemilu, dan tidak terpecah belah dengan perbedaan pilihan pada Pemilu 2024.

“Jangan sampai perbedaan pilihan dalam Pemilu menjadikan warga terpecah belah, apalagi bercerai berai. Tetap jaga persatuan dan kerukunan di tengah perbedaan yang ada,” tukasnya.

Sementara Teguh (37), tokoh pemuda Desa Pulosari menyampaikan terima kasih atas imbauan dan motivasi dari Babinsa yang selalu hadir di tengah masyarakat membantu dalam menjaga kondusifitas keamanan wilayah Desa Pulosari.

“Kami mewakili seluruh pemuda menyampaikan terima kasih kepada pak Nunung selaku Babinsa Pulosari yang selalu mengingatkan kita, selalu memberikan motivasi dan semangat, sehingga kami tidak terpecah belah gara-gara Pemilu. Kami berkomitmen bersama semua lapisan masyarakat lainnya untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, agar tetap aman dan tentram,” pungkasnya. (pendim0716).